

WNI

Hujan Tidak Menyurutkan Semangat Prajurit Korem 083/Bdj Upacara Pengibaran Bendera

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.WNI.OR.ID

Mar 6, 2023 - 12:52



KOTA MALANG - Upacara Bendera kali ini sebagai Irup Danrem 083/Bdj Kolonel Inf M.I Gogor A.A, yang diikuti oleh Prajurit maupun PNS Makorem 083/Bdj dan Bappras jajaran Korem 083/Bdj, bertempat di Lapangan Brawijaya Rampal, Senin (6/3/2023).



Dalam upacara Bendera, Danrem 083/Bdj menyampaikan amanatnya, melalui momen upacara bulan Maret 2023 ini, saya ucapkan terima kasih yang tulus serta penghargaan yang setinggi-tingginya atas kerja keras dan dedikasi yang ditunjukkan oleh seluruh prajurit dan PNS Angkatan Darat, terbukti Korem 083/Bdj pada awal tahun 2023 ini meraih 2 (dua) penghargaan yaitu,

1. Pada rapat kerja daerah BKKBN Jatim program Bangga Kencana TA 2023 dan pemberian piagam penghargaan dalam percepatan penurunan Stunting melalui kegiatan pelayanan KB TA 2022, Korem 083/Bdj dan Kodim 0824/Jember mendapatkan penghargaan kegiatan pelayanan KB terintegrasi TNI Manunggal Bangga Kencana Kesehatan Terpadu TA 2022.
2. Penghargaan Prisma terbaik No 3 kategori Satuan Kerja terbaik atas Indikator Kinerja Pelaksanaan Anggaran (IKPA) periode Triwulan IV TA 2022 yang diberikan oleh KPPN Malang. Penghargaan tersebut merupakan wujud nyata kerja keras kita semua dan jadikan motifasi kita semua untuk berkerja lebih baik dan lebih keras," jelasnya.



Lebih lanjut, pada Rapim Kodam V/Brawijaya TA. 2023, Pangdam V/Brawijaya mencanangkan program Brawijaya Award, yaitu Lomba Babinsa Inspiratif, lomba tersebut meliputi 10 Kategori penilaian. Oleh karena itu saya perintahkan seluruh anggota Korem 083/Bdj khususnya para Babinsa, jadikan program tersebut sebagai motivasi, gali potensi diwilayah masing-masing dan kembangkan inspirasi untuk selalu membantu kesulitan masyarakat sekitar, terangnya.

Diakhir amanatnya Danrem 083/Bdj menyampaikan, Akhir-akhir ini cuaca yang buruk menyebabkan pasokan bahan makanan terhambat untuk di kirim ke gugusan Kepulauan Masalembu, sehingga menyebabkan krisis bahan makanan untuk masyarakat yang berada di Kepulauan Masalembu, Kabupaten Sumenep.

Hal tersebut telah menyita perhatian semua pihak, Kodam V/Brw bersama dengan pemerintah Provinsi Jawa Timur bergerak cepat mengirimkan dukungan logistik dengan KRI Malahayati 362 TNI AL untuk mengatasi kesulitan tersebut. Mengantisipasi hal tersebut terjadi di wilayah Korem 083/Bdj, saya perintahkan agar kita semua peka terhadap setiap perkembangan situasi. Tingkatkan koordinasi dan kolaborasi antar instansi Untuk membantu kesulitan masyarakat di wilayahnya," tegasnya. (Penrem 083/Bdj)